
Montevideo, 14 de agosto de 2018

Sr. Decano de la Facultad
Prof. Álvaro Rico

Sres. Consejeros

La Comisión Directiva de ADUR-FHCE desea saludar a los nuevos integrantes del Consejo de la 
Facultad electos por los tres órdenes. ADUR-FHCE se compromete a colaborar cotidianamente en 
la puesta en marcha de un proyecto de Facultad cada vez más sólido académicamente y 
comprometido activa y creativamente con nuestra sociedad. En este sentido, los docentes 
asociados en ADUR reafirmamos nuestro compromiso con el cogobierno y con los espacios que 
permitan avanzar democráticamente en esta construcción.

Atentamente,

Comisión Directiva
ADUR-FHCE


